

# *Cuba: Presidente del Parlamento recibió a legislador de Uruguay*

---



La Habana, 23 mar (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, recibió este 23 de marzo, en La Habana, a José Carlos Mahía, presidente de la Cámara de Representantes de Uruguay.

Esta estancia en la Isla, el primer país que Mahía visita oficialmente tras su elección en 2017, constituye un testimonio de los vínculos de hermandad y solidaridad que unen a ambos pueblos", señaló Lazo, en la sede del Parlamento, en el Capitolio de la capital cubana.

Dijo que este encuentro permitirá fortalecer las relaciones bilaterales, las cuales se sostienen actualmente a un alto nivel.

Por su parte, el visitante subrayó también los históricos lazos fraternales entre las dos naciones, y trasladó el agradecimiento al pueblo cubano por su solidaridad en momentos difíciles.

"Una muestra de ese apoyo es que aquí se han formado cientos de jóvenes de mi país en la Escuela Latinoamericana de Medicina, y más de 70 mil uruguayos han sido beneficiados con la Operación Milagro, proyecto humanitario que comenzó en 2004 liderado por los gobiernos de Cuba y Venezuela.

Con anterioridad el presidente de la Cámara de Representantes de Uruguay y su comitiva rindieron tributo a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, en el monumento que lleva su nombre en la Plaza de la Revolución.

Durante su estancia en la mayor isla del Caribe, Mahía sostendrá encuentros con José Ramón Balaguer, miembro del Secretariado y jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido, y con representantes de los ministerios de Relaciones Exteriores, Educación, Turismo y Cultura.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125020-cuba-presidente-del-parlamento-recibio-a-legislador-de-uruguay>



**Radio Habana Cuba**